

Desde hoy 11 de septiembre y hasta el día 18 se podrán adquirir en www.ticketea.com y en la red de taquillas municipales

A la venta las entradas para la I edición del Festival de Música Española de Alcobendas

- Mar, 11/09/2018 - 10:15

Tags relacionados: Alcobendas

Sin votos

Su voto: Ninguno



Desde hoy martes 11 de septiembre se pueden adquirir los abonos para la próxima temporada musical de la Fundación Ciudad de Alcobendas, que se centrará en difundir el rico patrimonio cultural de nuestro país con el I Festival de Música Española: una cita musical que evocará la obra de algunos de los compositores más consagrados y que incluye **seis conciertos de diferentes géneros, épocas y estilos** y aspira a convertirse en un referente cultural y en un punto de encuentro anual con la música española.

Cuatro de los seis conciertos que forman el cartel de este festival están pensados para el público adulto, que podrá adquirir un abono especial al precio de 30 euros. **El evento musical se inaugurará el 6 de octubre** con una Antología de la Zarzuela con las mejores romanzas, dúos y coros, en la que no faltarán 'El barberillo de Lavapiés', 'La tabernera del Puerto' y otras piezas emblemáticas.

La segunda cita, 'El embrujo de la guitarra española', reunirá el 27 de octubre a una orquesta de 25 guitarras interpretando obras muy populares del maestro Manuel de Falla, Albéniz y Giménez.

'Beethoven: ¡El español!' reivindicará el 17 de noviembre la españolidad del genial compositor y músico, conocido por 'el español'. Una cita diseñada por el pianista Tito García con obras universales de Beethoven y de compositores actuales como Alexis Soriano y Pedro Villaroich.

El festival concluirá el 30 de noviembre con un magnífico recital de piano a cuatro manos con el Dúo Klavier -Laura Sierra y Manuel Tévar-. En el programa, composiciones del maestro Alonso, Enrique Granados y Manuel de Falla.

CONCIERTOS PARA LOS MÁS PEQUEÑOS

El I Festival de Música Española no se olvida de los más pequeños e incluirá una ópera inspirada en la España del siglo XVI, dirigida al público familiar mayor de 8 años el día 20 de octubre, además de un espectáculo lírico español de la zarzuela el 24 de noviembre.

El Abono para Música en Familia se puede adquirir también desde hoy 11 de septiembre al precio de 13,5 euros e incluye, además, las localidades para la gala solidaria de magia, 'El poder de la ilusión', de la mano de los magos de la Fundación Abracadabra.

ABONO 'ALCOBENDAS CLÁSICA'

La próxima temporada musical de la Fundación incluirá dos conciertos encuadrados en el ciclo 'Alcobendas Clásica'. En enero, la prestigiosa orquesta Delica Chamber Orchestra vuelve a

Esta web utiliza cookies. Haciendo clic en cualquier enlace de esta página entendemos que autoriza el uso de cookies.

Y en el segundo, el público melómano tampoco se perderá la cita con jóvenes talentosos músicos becados y un programa con obras de Bach y Shostakovic. Para facilitar la asistencia a estas dos citas musicales, el Abono 'Alcobendas Clásica', al precio de 50 euros, también incluirá los cuatro del Festival de Música Española.

Las personas que adquieran un abono del ciclo 'Alcobendas Clásica', tanto en la versión de cuatro como en la de seis espectáculos, disfrutarán de un 30% de descuento en la compra de localidades para el Gran Concierto de Año Nuevo, que se celebrará el 29 de diciembre con un programa muy vienés bajo la batuta del director Lavard Skou Larsen.

A partir del miércoles 19 de septiembre se podrán adquirir localidades sueltas para los diez espectáculos musicales de la próxima temporada de la Fundación Ciudad de Alcobendas a través de la red de taquillas municipales, en internet, www.ticketea.com, en el 902 044 226. Los menores de 30 años, mayores de 65 años y/o pensionistas y familias numerosas tendrán un descuento de un 25%.

Comentarios - total 0



Lo más...

... leído ... valorado

1. La 'Noche en Blanco', una propuesta cultural que llenará Coslada de música, teatro, danza y acrobacias
2. Madrid declara Bien de Interés Cultural una pintura de El Greco
3. El Centro de Recuperación de Animales Salvajes (CRAS) atiende a casi 3.000 animales heridos de especies autóctonas y exóticas
4. Alcobendas celebra la Semana Europea de la Movilidad bajo el lema 'Combina y Muévete'
5. Dos agentes heridos en Arganda tras una pelea durante el último día de fiestas del municipio
6. El Ayuntamiento de Velilla presenta el próximo 15 de septiembre un estudio sobre las lagunas del municipio
7. Un hombre mata a su expareja en una peluquería en Villaverde
8. Torrejón velará por la seguridad de los alumnos

Esta web utiliza cookies. Haciendo clic en cualquier enlace de esta página entendemos que autoriza el uso de cookies.

Encuesta

¿Está usted a favor o en contra de la supresión del cambio de hora?:

- A favor
- En contra
- NS/NC

Votar

laQuincena.es - Diario digital de la Comunidad de Madrid on Facebook
